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1 1 別府 坂田　あさひ 安心して避難するために

2 2 奈良 山田　妃菜 水害対策について

3 3 中条 山田　真央 熊谷まちあるきアプリ「くまぶら」について

4 4 大麻生 薗田　夏乙 ゆうゆうバスの利用について

5 5 富士見 齋藤　美奈子 熊谷コラボ企画について

6 6 玉井 阿部　斡太 地元のラグビーチームについて

7 7 妻沼東 佐藤　凛花 ラグビータウン熊谷について

8 8 江南 菅野　元輝 ごみ拾いのイベントについて

9 9 別府 増田　悠人 自転車事故を減らすには

10 10 妻沼西 吉田　尊道 空き家バンクの活用について

11 11 大幡 田中　來愛 少子高齢化への取り組みについて

12 12 富士見 藤ヶ谷　惺吾 運転免許証を自主返納した高齢者の方へのサービスについて

13 13 大原 長谷部　美孔 ニャオざね元気体操について

14 14 熊谷東 倉林　夏希 相談しやすいヤングケアラー

15 15 妻沼西 関口　莉奈 児童ふれあいセンターについて

16 16 熊谷東 樽見　瑛太 ムサシトミヨの知名度について

17 17 大麻生 中嶋　優斗 CO2排出量を減らすために

18 18 玉井 米光　彩音 食品ロス削減に向けて

19 19 吉岡 横森　栄太 ごみ箱の設置について
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20 20 吉岡 大谷　萌夏 熊谷の未来像

21 21 妻沼東 増田　凰佑 地域の食材

22 22 荒川 小和瀬　乃都 郷土料理について

23 23 中条 森　乙稀 全ての人が安全に通行できる自転車専用通行帯の設置について

24 24 奈良 柴田　大誠 公園の設置について

25 25 三尻 小玉　彩月 道路の雑草について

26 26 大幡 小島　幸太 選挙の投票率向上について

27 27 大里 小松　夏穂 選挙の投票率増加について

28 28 大原 大渕　雄太 学校給食について

29 29 荒川 木下　風海矢 給食の更なる人気向上について

30 30 江南 田中　宥帆 ラグビーの授業について

31 31 三尻 野崎　紘暉 校外学習について

32 32 大里 山室　真司 熊谷次郎直実のPRについて
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